



2025. 11. 1

朝夕の空気がひんやりと冷たくなってきましたが、元気いっぱいの子どもたちです。秋の自然と触れ合いながら、戸外遊びの楽しさを味わっていきたいと思います。一日の寒暖差が大きくなり、体調を崩しやすくなります。家庭や園での様子を伝え合い、子どもたちの体調に十分配慮し、元気に過ごしたいと思います。

## 子どものようす

### ひよこぐみ(0歳児)

戸外で遊ぶ機会が少しずつ増えてきました。保育者の抱っこやベビーカーに乗って外気浴をしたり、砂に触れてみたりする姿が見られました。室内では棚の陰から顔をのぞかせて、友だちや保育者と目が合うと「ばー！」と言って驚かせる姿も見られ微笑ましかったです。

### いすぐみ(1歳児)

友だちとの関わりが増えて同じ遊びを楽しむ姿がみられるようになってきました。言葉や仕草で誘い合っては、保育室内で手を繋いで歩く姿もよく見られます。とても微笑ましいです。

戸外では、年上児の影響を受けて虫探しを楽しむ子が増えています。色々な虫を見つけては、友だちと一緒に観察したり、指でつんつんと突ついてみたりしています。

### うさぎぐみ(2歳児)

園庭に出ると、「先生、虫いないかな？」と、スコップやバケツを手に持って保育者や友だちと虫探しを楽しんでいます。「いたよ！」「え？どこどこ？」と、会話も弾んでいます。じっくりと観察をしたり、触れてみたり…と、楽しみ方も様々です。

また、数に関心を持って「これ、何個？」と保育者に尋ねたり、「数えてみる！」と1から順番に声に出して数えたりする姿が見られています。



### ☆お知らせ☆

#### 🍄 あきまつり

11月1日(土)に開催します。  
場所: ひえづこども園  
イベントが盛りだくさんです。  
親子で一緒に楽しみましょう♪



### 《今月の活動》

天候の良い日には園庭で体を思いきり動かしたり、散歩に出掛け、秋の自然物に触れたりして遊びたいと思います。

